

Miércoles 29 de agosto de 2018

El Financiero Sexenio de Peña cerrará con mayor nivel de deuda

HÉCTOR USLA Durante el sexenio de Enrique Peña Nieto se alcanzó el mayor nivel de deuda pública desde que existe alternancia presidencial en México, al registrar un monto de 10.4 billones de pesos, que de acuerdo con la calificadora HR Ratings, representa el 46.4 por ciento del Producto Interno Bruto del país. A lo largo de los últimos 18 años, la deuda pública ha mostrado resultados divergentes. El primer presidente originario de un partido político diferente al PRI, Vicente Fox Quesada (PAN), recibió una administración que debía alrededor de 2 billones de pesos, dato que equivalía al 30.6 por ciento de la economía del país. Seis años después, cuando su compañero de partido, Felipe Calderón Hinojosa, ascendió a la presidencia, recibió una deuda pública menor a la de su antecesor, que representaba el 29.5 por ciento del PIB, cercana a los 3 billones de pesos. Por otra parte, Enrique Peña Nieto inició su gobierno con una deuda de 5.6 billones de pesos, dato que reflejaba el 37.2 por ciento del PIB. P.C. sexenio, deuda, finanzas públicas México hizo concesiones significativas, indicó Freeland

REDACCIÓN Tras retomar ayer la renegociación del Tratado de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN), Chrystia Freeland, ministra de Asuntos Exteriores de Canadá, reconoció las concesiones importantes que hizo México en el proceso, especialmente en el tema laboral y de reglas de origen de autos, lo que impulsa a su país a hacer avances esta semana. "Lo que realmente pavimentó el camino, para lo que Canadá considera que será una buena semana, es el hecho que México hizo algunas concesiones significativas, particularmente en el área laboral y de reglas de origen de autos", dijo después de reunirse una hora con el representante comercial de Estados Unidos, Robert Lighthizer. "Para nuestro gobierno, los buenos empleos para los trabajadores en Canadá siempre han sido nuestra prioridad y estas concesiones realmente van a ser valiosas para los trabajadores en Canadá y Estados Unidos, quienes han estado preocupados por algún tiempo sobre el hecho de que sus trabajos sean trasladados a jurisdicciones con menores salarios", agregó. El lunes, México y Estados Unidos anunciaron que llegaron a un acuerdo bilateral en el TLCAN, por lo que Freeland tuvo que terminar un viaje por Europa, donde realizaba una gira diplomática, para volar a Washington con el fin de negociar con el gobierno de Trump. P.C. TLCAN, acuerdo comercia Baja desempleo al comenzar el último semestre **HÉCTOR USLA** El mercado laboral mostró en julio signos de solidez al reportar una tasa de desocupación de 3.35 por ciento de la fuerza laboral, nivel 0.05 por ciento menor al de junio con cifras desestacionalizadas, informó el INEGI. La cifra, que fue más baja que la tasa esperada por el consenso de analistas consultados por Bloomberg de 3.41 por ciento de la fuerza laboral, dio señales de la fortaleza de la actividad laboral y económica en el segundo semestre del año. Joan Domene, analista económico de Invex, dijo que la reducción en el desempleo es consecuencia de la tendencia positiva reportada por diversos indicadores económicos, lo que seguirá apoyando al consumo. En tanto, Francisco Flores, economista de Grupo Financiero Banorte, previó que el desempleo podría permanecer en tasas similares los próximos meses como resultado del dinamismo del sector servicios, el cual sigue siendo el motor de la economía nacional. "Adicionalmente, anticipamos que la actividad en el sector industrial, particularmente en el rubro manufacturero seguirá apoyando el dinamismo del mercado laboral, en particular tras la menor incertidumbre por el acuerdo comercial alcanzado por México y Estados Unidos", indicó. Por género, el desempleo masculino bajó de 3.5 por ciento en junio a 3.2 por ciento en julio, mientras que el femenino aumentó de 3.3 a 3.5 por ciento en el mismo lapso. Cifras del IMSS señalaron en julio la creación de 54.7 mil puestos de trabajo, impulsados principalmente por el sector agropecuario, de transporte y comunicaciones y por la construcción. Por otro lado, la tasa de informalidad laboral representó a 56.5 por ciento de los ocupados, la más baja desde que se publica la serie. P.C. INEGI, desempleo Pacto México-EU da certeza a la inversión del sector: SCT

ITZEL CASTAÑARES El acuerdo alcanzado entre México y Estados Unidos sobre la modernización del TLCAN impacta positivamente a las telecomunicaciones, ya que da certeza a la inversión en el sector, aseguró Edgar Olvera Jiménez, subsecretario de Comunicaciones de la SCT. Tras su participación en el Primer Encuentro de Promoción de Inversiones en Telecomunicaciones organizado por Promtel, el funcionario aseguró que este escenario de certidumbre se da a la par de que se ratifican las condiciones que están plasmadas en la reforma del sector promulgada en 2013. "El mensaje que se envía al mundo es de certeza, porque ahora las reglas no sólo están plasmadas en el marco legal nacional, sino también representa un compromiso internacional a nivel de un tratado de libre comercio, lo que da certeza a las inversiones", puntualizó. Olvera Jiménez subrayó que el sector se ve influenciado de manera favorable en la medida en que otros actores de distintas industrias alcanzan los mismos acuerdos ya que, en su opinión, todos los sectores productivos del país necesitan 'más que nunca' de las telecomunicaciones y, en la medida en la que ellos progresan, el sector ve un nicho de crecimiento. P.C. TLCAN, telecomunicaciones, inversión Reforma Suaviza Putin reforma de pensiones

Reuters Moscú, Rusia (29 agosto 2018).- El Presidente ruso, Vladimir Putin, afirmó este miércoles en un mensaje televisivo que había decidido diluir un impopular proyecto de ley de reforma al sistema de pensiones, aunque dijo que la reducción de la fuerza laboral implica la necesidad de realizar algún tipo de cambio. En comentarios a la nación en televisión, el Mandatario aseguró que la edad de jubilación para las mujeres debería aumentarse en cinco años en lugar de los ocho propuestos por el Gobierno, y formuló propuestas detalladas para suavizar otros aspectos de la legislación. P.C. Rusia, pensiones, reforma, seguridad social Sacrificaría Canadá al sector lácteo

Notimex Ottawa, Canadá (29 agosto 2018).- Canadá estaría dispuesto a abrir un poco su sistema de control de suministro en lácteos con tal de mantener un mecanismo de resolución de controversias dentro del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC). El Capítulo 19 de resolución de controversias ha sido una gran herramienta para Canadá en la negociación comercial ante Estados Unidos, ya sea en sus exportaciones de madera para construcción, aviones, carne de cerdo, magnesio, cerveza, cemento y, recientemente, la imposición de aranceles a sus ventas de acero y aluminio. P.C. TLC, Canadá, sector lácteo Afectaría a industria acuerdo bilateral

Frida Andrade Cd. de México (29 agosto 2018).- Si Canadá no se integra a la renegociación del Tratado de Libre

Comercio de América del Norte (TLC) esto complicaría la integración de cadenas productivas, sobre todo en el sector automotor, expusieron expertos. Por ejemplo, en la industria automotriz, lograr el 75 por ciento del contenido regional que se planeó sería complicado conseguirlo sin insumos de Canadá, pues sería un oferente menos y se tendrían que buscar nuevos proveedores destacó Adriana Ibarra, socia de Comercio Exterior de Baker McKenzie. Se perderían proveedores con los que se ha trabajado por años, enfatizó. Además, en el actual acuerdo Canadá representa un contrapeso para México, dijo Ibarra. P.C. TLC, pacto bilateral, sector industrial, industria automotriz Crece PIB de EU 4.2%, más de lo estimado Reuters y EFE Washington DC, Estados Unidos (29 agosto 2018).- El crecimiento económico en Estados Unidos fue un poco más fuerte a lo pensado inicialmente en el segundo trimestre, cuando registró su mejor desempeño en casi cuatro años, debido a que las empresas incrementaron el gasto en software y a un declive de las importaciones. El Producto Interno Bruto subió a una tasa anualizada de 4.2 por ciento, dijo este miércoles el Departamento de Comercio en su segunda estimación del crecimiento del PIB para el trimestre de abril a junio. Eso fue un poco más que el incremento de 4.1 por ciento reportado en la estimación de julio y el ritmo más veloz desde el tercer trimestre del 2014. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Temen que salarios encarezcan autos Elizabeth Mondragón Guadalajara, México (29 agosto 2018).- El que casi la mitad de las piezas de los vehículos para exportar de México a Estados Unidos deban ser fabricadas por personas que ganen al menos 16 dólares por hora podría encarecer su fabricación en el País, señaló Hugo Briseño, académico de la Universidad Panamericana (UP). El experto señaló que, al aumentar los salarios, la fabricación de autos se vuelva más cara, y parte de ello podría trasladarse al precio al consumidor. P.C. industria automotriz, salarios Derrochan talento mexicanos en exterior Leticia Rivera Guadalajara, México (29 agosto 2018).- Profesionistas mexicanos que se desarrollan en otros países compartirán experiencias y conocimiento en la Cumbre de Mexicanos en el Exterior. Ésta se realizará el 30 y 31 de agosto en Tequila, Jalisco, y es una oportunidad para aprovechar el talento de los mexicanos que participan de forma activa en diferentes industrias en todo el mundo, compartió Jorge Zavala, fundador de la Red Global de Mexicanos. P.C. educación, empleo, fuga de cerebros Topan exportación de autos mexicanos

PrevNext Un acuerdo entre Estados Unidos y México permitiría al Presidente Donald Trump imponer aranceles de hasta 25 por ciento a las importaciones de automóviles ligeros, SUVs y autopartes fabricados en México por encima de ciertos volúmenes, revelaron ayer fuentes y ejecutivos del sector. Ambos países anunciaron el lunes un convenio bilateral en el marco de la renegociación del TLC, presionando a Canadá para que acepte nuevas reglas comerciales de autos y solución de controversias para seguir siendo parte del pacto trilateral, vigente desde 1994. P.C. Estados Unidos, industria automotriz, aranceles, exportaciones El Economista ¿Qué temas traban la negociación entre Canadá y EU? AFP Y Notimex Canadá es "optimista" sobre las conversaciones clave que avanzan este miércoles con Estados Unidos para concretar un renovado TLCAN tras el acuerdo de principio alcanzado entre Washington y México. Al llegar a la oficina del representante comercial estadounidense, Robert Lighthizer, la ministra de Relaciones Exteriores de Canadá, Chrystia Freeland destacó el "acuerdo de alto nivel" alcanzado con Estados Unidos en la primavera boreal, así como el trato anunciado el lunes con México. P.C. TLCAN, Canadá, acuerdo comercial CDMX capta la mayor parte de las inversiones extranjeras Ana Karen García Al primer semestre del 2018 sólo la capital de México captó aproximadamente una cuarta parte (24.0%) de la Inversión Extranjera Directa que ingresó al país; el restante de las inversiones extranjeras se repartió en 31 entidades, las siguientes cuatro posiciones las ocuparon Nuevo León con 9.7%, el Estado de México con 8.1%, Coahuila con 6.2% y Guanajuato con 5.0 por ciento. El monto producido por las inversiones extranjeras en el lapso enero-junio del año del 2018 fue de 17,842 millones de dólares, de los cuales 4,283 millones ingresaron a la Ciudad de México, en la que los principales capitales provinieron de Estados Unidos, España, Canadá y Alemania. P.C. inversión extranjera directa, entidades federativas Telecom, más fuerte por pacto con EU: expertos Claudia Juárez Escalona La actualización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte en el capítulo de telecomunicaciones da confianza a los mercados y genera certeza para la inversión en México, coinciden funcionarios y expertos del sector. Mónica Aspe, representante permanente de México ante la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos, dijo: «Este tratado es una oportunidad, porque cuando se firmó no teníamos las tecnologías que tenemos hoy entonces se actualizó ese capítulo tanto en tecnologías como en competencia»; P.C. TLCAN, telecomunicaciones Acuerdo entre México y EU perjudicaría a Brasil Agencias Brasil, segundo mayor productor de autos de América Latina, evalúa el impacto que puede tener en sus armadoras y fabricantes de piezas el acuerdo comercial entre México y Estados Unidos, al aumentar las exigencias de contenido regional que reducirían la competitividad del producto brasileño. Estados Unidos y México son el segundo y tercer mayor comprador de autopartes brasileñas, con 759 millones y 499 millones de dólares vendidos en el 2017, respectivamente, sólo por detrás de Argentina. P.C. Brasil, TLCAN, regla de origen, industria automotriz Se requiere presencia de Canadá para lograr integración regional automotriz: AMIA Lilia González El proceso de definición de las nuevas reglas de operación de la industria automotriz en el marco de la modernización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) «no ha terminado»; porque falta la incorporación de Canadá a las negociaciones, afirmó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Eduardo Solís, representante de las armadoras automotrices instaladas en México, dijo que «es necesario que Canadá se incorpore a las negociaciones a fin de concluir la modernización de este acuerdo trilateral que promueva y consolide las cadenas productivas de nuestro sector»; P.C. AMIA, industria automotriz Banxico reduce expectativa de crecimiento a intervalo de 2 a 2.6% Yolanda Morales El Banco de México redujo el rango de su expectativa de crecimiento para la economía, a uno que va de 2% a 2.6%, al incorporar la caída observada en la actividad durante el segundo trimestre, ante la desaceleración observada en la inversión, producto de los recortes al gasto y el menor desempeño de la demanda interna. La expectativa previa del banco central estaba en un intervalo de 2% a 3%, de manera que redujeron el techo de este pronóstico. P.C. Banco de México, crecimiento económico La Jornada Posible, un acuerdo sobre TLCAN el viernes: Trudeau Afp y Reuters Ottawa. El primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, dijo este miércoles que hay posibilidades de cerrar a finales de semana un

acuerdo con Estados Unidos y México para actualizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). "Hay una posibilidad de lograr a un buen acuerdo para Canadá hacia el viernes", dijo Trudeau en Ontario un día después que su gobierno reanudó negociaciones sobre el TLCAN con Estados Unidos. No obstante, insistió que todo acuerdo "dependerá de si en definitiva es bueno o no para Canadá". P.C. TLCAN, Canadá, acuerdo comercial

Satisfacción con la vida registra su nivel más alto en julio Miriam Posada Ciudad de México. Los habitantes de zonas urbanas de México calificaron durante julio pasado su satisfacción con la vida con 8.3 puntos en promedio de un máximo de diez, lo que quiere decir que están un poco más satisfechos que hace un año cuando la puntuación fue de 8.2, de acuerdo con los Indicadores de Bienestar Autorreporado, elaborados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El resultado de julio pasado es el más alto desde 2014 cuando inició la medición entre personas de 18 años en adelante, conforme a lineamientos de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE). P.C. INEGI, indicadores de bienestar

Peso pierde, atento a negociaciones comerciales Reuters Ciudad de México. El peso mexicano se depreciaba este miércoles ante un avance del dólar tras disiparse el alivio producto de un acuerdo comercial entre México y Estados Unidos esta semana, y luego de que el crecimiento de la economía estadounidense del segundo trimestre fue revisado al alza. La moneda local cotizaba a 19.159 por dólar, con una baja de 0.41 por ciento o 7.85 centavos, frente a los 19.0805 del precio de referencia de Reuters del martes. P.C. tipo de cambio

Peso argentino se desploma a 34.10 por dólar. FMI adelanta fondos Reuters Buenos Aires. El peso argentino mayorista se desmoronó un inusual 7.62 por ciento este miércoles, a un nuevo mínimo récord, dada la fuerte dolarización de carteras ante la falta de credibilidad sobre la recesiva economía doméstica y temores de inversores de insolvencia soberana, dijeron operadores. La moneda interbancaria cayó al piso mínimo de 33.90/34.10 por cada dólar, frente a una notoria ausencia de oferta por parte de los exportadores y una masiva demanda de billetes estadounidenses por parte de ahorristas mayoristas y minoristas. Argentina acordó con el Fondo Monetario Internacional (FMI) un adelanto para garantizar el financiamiento que necesita para el año próximo y superar la turbulenta situación que atraviesan sus mercados, dijo el presidente Mauricio Macri. P.C. Argentina, sistema financiero, tipo de cambio

El País ”Afrontar la crisis migratoria solo en el plano nacional es un error gigantesco” SANTIAGO TORRADO ANA MARCOS Carlos Holmes Trujillo (Cartago, 1951) lleva menos de un mes en el cargo de canciller de Colombia y ya se enfrenta a la peor crisis migratoria que ha sufrido el país, más acostumbrado a despedir ciudadanos por la violencia que a recibirlos. Asegura que solo la coordinación regional dará respuesta al éxodo de Venezuela. Aunque, por el momento, los encuentros entre los estados afectados no se están concretando en medidas que respondan a los cientos de miles de venezolanos que escapan de la crisis cruzando, muchos de ellos a pie, Colombia. P.C. Venezuela, América Latina, migración, crisis